

Cuauhtémoc Blanco acude a declarar a la fiscalía de Morelos

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA ROJAS).- Y tal como se lo sugirió la presidenta Claudia Sheinbaum, **Cuauhtémoc Blanco** acudió la mañana del jueves voluntariamente a la Fiscalía de Morelos a rendir su declaración tras ser acusado por su media hermana de presunto abuso sexual en grado de tentativa.

El diputado denunció de una revancha política al exfiscal de Morelos, Uriel Carmona. Sin embargo, al salir su abogada Naiby Ríos dio a conocer que el ministerio público de delitos sexuales de la fiscalía estatal le negó el acceso al expediente, argumentado que Blanco no ha sido notificado oficialmente sobre una investigación en su contra. El exfutbolista también aseguró que los presuntos videos donde su esposa lo acusa de violencia domestica son falsos.

El caso del desecho de su desafuero ha causado polémica, sobre todo, por el respaldo que las diputadas le mostraron, ante eso, **Ricardo Monreal** declaró que él no les giró ninguna instrucción para que emitieran su voto. “Hay libertad, cada una tiene que asumir su propia responsabilidad. Yo no hablé con ninguna de ellas”.



https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/ETnQh9XtpE5FpUZTi28X3LMB_7xS8Cyq7MNkcMQThBP6zA?e=oTcKs5